

O.J.D.: 16733 E.G.M.: 134000



Fecha: 18/12/2003 Sección: LEON

Páginas: 12

CONFERENCIA

La Asociación de Diabéticos organiza un acto sobre riñones

■ El salón de actos del Ayuntamiento de León acoge hoy a partir de las 19,30 una conferencia sobre «Los riñones y la diabetes» ofrecida por Benjamín de León Gómez, adjunto al servicio de Nefrología del Hospital de León.

También en mismo sitio se celebrará una mesa redonda sobre la responsabilidad social corporativa a partir de las doce del mediodía. DL